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S E G U R A N Ç A

Força Tática 
de Lençóis 
Paulista está 
autorizada

A Secretaria de Segu
rança do Estado de São 
Paulo autorizou a criação 
do Grupamento de Força 
Tática em Lençóis Paulis
ta. A autorização foi pu
blicada no Diário Oficial. 
Agora, o comando da Po
lícia Militar precisa abrir 
licitação para adquirir du
as viaturas Blazer, o que 
deve ocorrer nas próxi
mas semanas. Além disso, 
os policias que serão de
signados para esta função 
também precisam fazer 
um curso. O capitão Alan 
Terra, confirmou a infor
mação. ►► Página A4

p o l í t i c a

Manezinho 
anuncia 
R$ 600 mil 
em verbas

O vereador Manoel 
dos Santos Silva (PSDB), 
o Manezinho, acompa
nhado do vereador Ail- 
ton Rodrigues de Oliveira 
(PTB), o Juruna, esteve 
reunido com o deputado 
federal Aldo Rebelo (PC 
do B) na tarde de quarta- 
feira 5, em Brasília. Aldo 
Rebelo garantiu a Mane- 
zinho a liberação de mais 
de R$ 448 mil para a 
construção da praça para- 
desportiva da Adefilp. Al- 
do Rebelo garantiu ainda 
a liberação de R$ 200 mil 
para a construção do RAIS 
Mulher. ►► Página A5

A G U D O S

Câmara aprova 
reajuste de 
5,3% para 
funcionalismo

A Câmara de Agudos apro
vou sete projetos de lei e adiou 
a votação de outros dois duran
te a sessão de ontem. Entre os 
aprovados está o que estabelece 
a correção do salário dos servi
dores públicos municipais. A re
visão ficou em 5,3%, conforme 
havia sido adiantado pelo jor
nal O ECO no final de abril, de
pois da reunião entre o prefeito 
Everton Octaviani (PMDB) e 
o presidente do Sindicato dos 
Servidores Municipais de Agu
dos, Luís Henrique Danelon. 
O novo salário chega no dia 30 
deste mês. ►► Página A6

T E A T R O

Apae recebe 
"Calota e 
Gasolina em  
Trânsito" hoje

Hoje é dia de várias apre
sentações teatrais no salão 
social da Apae de Lençóis 
Paulista. A peça "Calota e Ga
solina em Trânsito" será ence
nada em quatro horários: às 
8h30, 10h, 13h30 e 15h30. À 
noite, às 20h, o palco ganha a 
trupe do espetáculo "Na Boca 
da Noite". A entrada é de gra
ça. Amanhã tem novas apre
sentações nos mesmos horá
rios. ►► Página A5

M A C A T U B A

Católicos 
realizam novena 
para Santa Rita 
de Cássia

Reforma da SP-261 vai 
custar R$ 70 milhões
DER abre licitação para recuperar a rodovia Osny Matheus entre Lençóis Paulista 
e Pedereniras; pista vai receber recape, acostamento e até sinalização

E S P O R T E S

Uma boa notícia para os 
usuários da rodovia Osny Ma
theus, já antecipada pelo O 
ECO, é que o DER (Departa
mento de Estradas de Roda
gem) abriu licitação para recu
perar a estrada, no trecho com
preendido entre os municípios 
de Pederneiras e Lençóis Pau
lista. Ao todo, serão investidos 
mais de R$ 70 milhões pelo 
governo do Estado para recape-

amento da pista, pavimentação 
dos acostamentos, remodela
ção de dispositivos de acesso, e 
sinalização vertical e horizon
tal entre os quilômetros 106,4 
e 146,88, onde começa a rodo
via Comandante João Ribeiro 
de Barros (SP-225). Mais de 
R$ 45 milhões serão aplicados 
em pavimentação e isso inclui 
os acostamentos. O edital foi 
publicado no final de abril. A

licitação é na modalidade con
corrência pública e os enve
lopes com as propostas serão 
abertos no dia 9 de junho. Só 
que se as obras não começarem 
até o final de junho, a execução 
emperra por causa do período 
eleitoral e a execução terá que 
ficar para outubro. Depois de 
assinado o contrato, a empresa 
vencedora tem 10 meses para 
concluir as obras. No proces-

so de licitação, as obras foram 
divididas em dois lotes. A re
cuperação da Osny Matheus é 
um anseio de motoristas que 
passam pela estrada, empre
sários, que usam a via para 
escoar a produção e, principal
mente, governantes, entre eles 
o prefeito de Macatuba, Coo- 
lidge Hercos Júnior (PMDB) e 
a prefeita de Lençóis, Bel Lo- 
renzetti (PSDB). ►► Página A5

F A C I L P A  2 0 1 0

50 mil visitaram a 
feira no dom ingo

E N G A V E T A M E N T O

Caminhão causa
acidente no centro

Página A5 Último dia da feira levou muitas crianças ao parque de diversão Acidente no centro de Lençóis ontem envolveu quatro veículos

ÍN D IC E

Opinião A 2

Dia A 3

Regional A 5

Social A 8

O último final de semana 
da Facilpa registrou bom pú
blico. A festa que começou no 
dia 30 de abril e terminou no 
domingo 9, teve apenas um dia 
de chuva, no sábado, quando 
se apresentou o cantor Edson e 
cerca de duas mil pessoas pas
saram pelo recinto. Na sexta- 
feira, a dupla João Bosco & Vi-

nícius cantou para 20 mil pes
soas. Durante todo o domingo, 
a feira recebeu 50 mil visitan
tes. O encerramento ficou por 
conta da final do rodeio e show 
de Chitãozinho & Xororó. Na 
avaliação do presidente da Fa- 
cilpa, José Ulysses dos Santos, 
a feira deste ano superou todas 
as expectativas. ►► Página A3

Um caminhão de Presi
dente Prudente perdeu o freio 
e atingiu quatro carros na rua 
Ignácio Anselmo, próximo ao 
cruzamento com a rua XV de 
Novembro. O acidente acon
teceu por volta das 15h de on
tem. A primeira viatura da Po
lícia Militar chegou depois de 
25 minutos do fato. De acordo

com testemunhas, o caminhão 
Mercedes Benz 608D, de Presi
dente Prudente, carregado com 
bebidas e condimentos, perdeu 
o freio na altura da rua Geral
do Pereira de Barros e bateu na 
traseira de um Pálio de Lençóis, 
que rodopiou e ficou no meio 
da rua. Outros três veículos fo
ram atingidos. ►► Página A4

Expressinho 
vence e faz 
final com  
Santa Luzia

Bem superior em campo, 
a equipe do Expressinho/Tri- 
gal, do técnico Júnior Ticia- 
nelli, não teve conhecimento 
do adversário e aplicou uma 
goleada de 6 a 1 sobre a Ati
tude, em partida disputada 
na manhã do domingo 9, no 
estádio municipal Archangelo 
Brega, o Bregão. O jogo é vá
lido pela semifinal da Copa 
Lençóis de Futebol Amador, 
promovida pela Liga Len- 
çoense de Futebol Amador. 
Com o placar elástico, o Ex- 
pressinho garantiu vaga na 
final da Copa Lençóis contra 
a Santa Luzia em partida mar
cada para o domingo 16, às 
10h, no Bregão. ►► Página A7

A M A D O R

União 
Botucatu é 
campeão em  
Macatuba

Terminou na manhã do do
mingo 9, no estádio municipal 
Amadeu Artioli, a quinta edição 
da Copa Regional de Futebol 
Amador de Macatuba. Na dis
puta pelo título, Amigos do Ele- 
andro, de Macatuba, e União 
Botucatu. A equipe do Botuca- 
tu levou a melhor e levantou o 
caneco de campeã ao bater nos 
pênaltis os donos da casa pelo 
placar de 7 a 6. ►► Página A7



E D I T O R I A L

As boas novas
A edição de hoje de O ECO 

traz duas boas notícias. A pri
meira é que enfim a rodovia 
Osny Matheus, entre Lençóis 
Paulista e Pederneiras, vai ser 
reformada. O asfalto vai ganhar 
recape e a estrada acostamento 
e sinalização. Nem todos os 
pedidos feitos pelos prefeitos 
da região foram incluídos no 
projeto de R$ 70 milhões, mas 
o grosso está para ser feito. A li
citação vai ser em junho e por 
conta das eleições de outubro 
precisa começar até o dia 30 de 
junho, caso contrário, só depois 
de outubro. Mas, depois de tan
tas promessas, um fato concre
to surgiu e O ECO antecipou a 
notícia há alguns meses.

Os motoristas que trafegam 
por esta rodovia sabem muito 
bem que uma reforma é algo ur
gente. Pneus e suspensão são os 
itens que mais quebram. Quem 
precisa passar pela SP-261 sabe 
muito bem o sufoco. À noite e 
com chuva tudo fica pior. Sem 
acostamento e sinalização, o pe
rigo está a cada quilômetro.

É bom ressaltar que a outra 
promessa, a de asfaltar a Osny 
Matheus até Águas de Santa Bár
bara, nem foi cogitada. Pode até 
sair, mas não se sabe quando.

A outra boa notícia, tam
bém dada com antecedência 
pelo O ECO, é que a Força Tá
tica deixou de ser uma promes
sa. O Jornal acompanhou toda 
a movimentação de políticos 
em busca de reforço no efetivo 
da Polícia Militar. Pois bem, o 
Grupamento da Força Tática 
em Lençóis Paulista já está cria
do e foi publicado no Diário 
Oficial do Estado. A partir de 
agora, começa um outro pro
cesso, a compra das viaturas e o 
treinamento dos policiais, que 
é um grupo de elite.

O pedido da Força Tática 
ganhou coro no ano passado 
quando a cidade viveu uma sé
rie de roubos a residências. A 
cidade ficou com medo, gritou 
e pelo jeito foi ouvida. Peder
neiras é menor que Lençóis e 
tem um Grupamento deste há 
muitos anos.

Nas duas notícias, seguran
ça é a palavra de ordem. Na ro
dovia, a expectativa de que os 
acidentes diminuam e pessoas 
parem de perder a vida. Na cida
de, quanto mais polícia na rua, 
mais tranquilidade para todos. 
Agora é esperar para as duas bo
as notícias se tornarem realidade 
e mais uma vez serem notícia.

A R T I G O

Reorganizando estruturas
Braz Albertini

Em praticamente todas as 
áreas de relevância para o de
senvolvimento brasileiro, exis
te atualmente o objetivo de 
criar novas formas inteligentes 
e estruturadas em longo prazo 
para garanti-lo, tanto sócio-eco- 
nomicamente quanto ambien
talmente. Entretanto, devemos 
criar vínculos entre áreas distin
tas e dentro do próprio setor de 
atuação, para abrir um diálogo 
entre os segmentos e construir 
uma economia forte e atuante, 
capaz de garantir nossa atua
ção como potência futura. Ou 
seja, mesmo elaborando novas 
formas de atuação que possam 
garantir o destaque de nosso 
trabalho, temos também que 
realizar outras ações em con
junto para reforçar a interação 
dentro das categorias e praticar 
boas formas de relacionamen
to com outras áreas para garan
tirmos um avanço pleno.

Na agricultura não é diferen
te, e pode ser um grande exem
plo desta atuação. Ao mesmo 
tempo em que um pequeno 
produtor rural promove sua 
atividade com o próprio suor, 
ele pode se juntar com outros 
produtores e formar pequenas 
cooperativas que possam atuar 
em sua região, fazendo o co
mércio de sua produção girar. 
Adequando o tamanho e a va
riedade dessa produção à de
manda no perímetro de atua
ção, os produtores conseguem 
comercializar um preço mais 
justo, garantindo seu lucro, 
economizando na cadeia de 
transportes até o consumidor 
final. O fato de este não viver 
longe do local onde é produzi
do o produto fará com que o 
preço seja mais acessível, pos
sibilitando o hábito do consu
mo de mercadoria com garan-

tia de boa procedência. Neste 
esquema, toda a cadeia sai 
ganhando: os produtores terão 
melhores lucros, podendo in
vestir em sua propriedade, e os 
consumidores mais economia, 
permitindo-lhes consumir 
mais, nesta e em outras áreas.

A atuação solitária é um 
dos fatores que mais prejudi
ca as duas pontas principais 
da cadeia de alimentos, que 
são os produtores e os consu
midores. A primeira não con
segue uma participação repre
sentativa, pois com os gastos 
de transporte de produção ou 
até mesmo o repasse do que é 
produzido para a indústria, o 
produtor até consegue escoar 
toda a sua produção, mas lucra 
pouco, ou até mesmo apenas 
empata seu investimento. Em 
longo prazo, ele fica estagnado 
em um sistema que não propi
cia seu desenvolvimento, ape
nas promove sua subsistência. 
Com isto, o consumidor paga
rá um alto preço, consumirá 
menos e, consequentemente, 
investirá menos. Este esquema 
só serve para garantir a lucrati
vidade dos atravessadores.

É preciso reorganizar a 
estrutura de atuação dos pe
quenos e médios produto
res, a fim de trabalhar regio
nalmente e possibilitar um 
desenvolvimento que seja 
progressivo e participativo. A 
partir daí, com agricultores 
atuando conjuntamente em 
suas áreas, se criará correntes 
de interação entre eles e os 
consumidores, entre o campo 
e a cidade, e que permitirá um 
melhor desenvolvimento de 
ambos, levando a um maior 
poder de investimento.

Braz Albertini é presidente da 
Federação do Trabalhadores
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CONCRETO
Finalmente saiu algo de 

concreto sobre a recupera
ção da rodovia Osny Ma
theus (SP-261). Prefeitos e 
vereadores vêm cobrando 
e secretários estaduais vêm 
prometendo uma atenção 
à rodovia já faz tempo. O 
DER (Departamento de Es
tradas de Rodagem) abriu 
licitação para recuperar a 
estrada entre Pederneiras e 
Lençóis Paulista.

DESEJOS
O projeto sofreu várias 

alterações, de acordo com 
os pedidos dos adminis
tradores. Mas muita coisa 
acabou ficando de fora. Por 
exemplo, a prefeita Bel Lo- 
renzetti pediu um viaduto 
para dar acesso ao Jardim 
América e Parque Rondon 
pela Osny Matheus. Mas o 
orçamento, embora seja de 
R$ 70 milhões, não dá para 
tanto e a obra não vai sair.

POLÍTICA
Um dos aspectos da 

Facilpa, que terminou no 
domingo 9, é o político. A 
festa popular se transforma 
em palco de exposição pa
ra políticos em campanha, 
seja para eleição ou os que 
pretendam se manter no 
cargo. Foi assim com os de
putados federais José Pau
lo Tóffano (PV) e Milton 
Monti (PR), que passaram 
pelo recinto e fizeram con
tatos com correligionários 
na semana passada .

CONCORRIDO
No último fim de sema

na de festa, ao menos duas 
visitas políticas foram regis
tradas no recinto da Facilpa. 
O pré-candidato a deputa
do federal pelo PV, Ricardo 
Izar Filho, visitou entidades 
sociais do município, entre 
elas a Apae, e à noite con
versou com a imprensa em 
pontos diferentes do recinto. 
Já o deputado federal Sérgio 
Antonio Nechar (PP), visi
tou o recinto José Oliveira 
Prado na noite de sábado. O 
pé quebrado e a noite chu
vosa não impediu que o au
tor da emenda que destinou 
R$ 300 mil para a realização 
da Facilpa desse ano, desse 
um giro pelo recinto.

PRESTÍGIO
Cercado de assessores e 

acompanhado pelo presi
dente da feira, José Ulysses 
dos Santos, e pelo coordena
dor do evento, José Oliveira 
Prado, Nechar se encontrou 
ainda com o ex-diretor de 
Saúde e ex-prefeito Norber- 
to Pompermayer e pelo den
tista e atual diretor da pasta, 
Márcio Canapelle Santarém, 
que representou a prefeita 
Bel Lorenzetti, que estava 
fora de Lençóis. A visita ren
deu um jantar, que Nechar 
fez questão que ocorresse 
no recinto da feira.

PASSEANDO
O prefeito de Bauru, Ro

drigo Agostinho (PMDB), 
esteve no encerramento da 
33® edição da Facilpa. O 
prefeito contou à Terceira 
Coluna que fez questão de 
mostrar a festa para um gru
po de pessoas da Federação 
Paulista de Tênis, que reali
zou a Copa Davis em Bauru. 
Ele afirmou que a organiza
ção da Facilpa liberou um 
camarote para o grupo.

DAVIS
A Copa Davis aconteceu 

entre a sexta-feira e o do
mingo nas quadras do BTC 
(Bauru Tênis Clube). O Bra
sil venceu o Uruguai por 5 a 
0 e se classificou para a re- 
pescagem para tentar voltar 
à elite da competição.

CHAPÉU
A prefeita Bel Lorenzetti 

(PSDB) viveu uma situação 
engraçada na entrada da 
premiação aos vencedo
res da semifinal do Rodeio 
Crystal Top Team. Na hora 
da foto, o narrador pediu 
que a prefeita colocasse um 
chapéu, o que ela fez pron
tamente. Entretanto, na 
pressa, a prefeita colocou 
o chapéu invertido e o nar
rador chamou sua atenção: 
"o chapéu está ao contrário 
prefeita". O fato arrancou 
risos do público.

MAIS DO MESMO
Continua tramitando 

na Câmara de Macatuba o 
projeto que estabelece as 
metas e prioridades da ad
ministração municipal para 
o exercício de 2011.

MAGRA
Enquanto isso, na Câma

ra de Lençóis, apenas dois 
projetos estavam previstos 
na pauta da sessão de ontem: 
um revogando o direito de 
uso de uma área do Distrito 
Empresarial, já votado em 
primeira discussão, e outro 
que dava nomes às ruas do 
distrito de Alfredo Guedes, 
ainda em primeira votação. 
O tempo deveria ser usado 
mesmo para comentários e 
análises dos legisladores.

GUERRA E PAz
Mas, se à noite a previ

são era de tranquilidade no 
Legislativo de Macatuba e 
Lençóis, pela manhã, em 
Agudos, as discussão nova
mente se acirraram, dessa 
vez, em torno da proposta 
de benefícios e concessões 
que o chefe do Executivo, 
Everton Octaviani (PMDB), 
pretende dar à unidade da 
Ambev. De acordo com 
a proposta, os incentivos 
fiscais visam a expansão 
industrial prevista pela em
presa, que teria planejado 
investimento de R$ 240 mi
lhões e geração de 140 no
vos postos de trabalho.

em ba te
O pedido de incentivos 

foi defendido por Auro Apa
recido Octaviani (PMDB), 
líder do prefeito na Câma
ra, e questionado por Eder- 
son Roberto Mainini (PT), o 
Kukão, que vem se firmando 
como oposição às propostas 
que o Executivo encaminha 
para o Legislativo. Só na ses
são de ontem, votou contra 
cinco projetos. Sobre seu po
sicionamento, confidenciou 
que gostaria que os projetos 
fossem enviados com mais 
prazo para análise.

CONTAGEM
Imparcial às discussões 

e atritos dos vereadores, a 
alegria do presidente do Le
gislativo de Agudos, Nelson 
Assad Ayub (PP), tinha ou
tras luzes. Nelsinho come
morava, a todo o momento, 
a instalação do contador de 
tempo ou relógio digital que 
controla o prazo que cada 
vereador tem para expressar 
suas opiniões a respeito da 
matéria discutida na casa.

"Eu acho que a Facilpa 
desse ano foi praticamen
te perfeita. Todos os sho- 
ws estavam muito bons" 
Máira Luiza Contiero, 16 

anos, estudante

"Eu achei que esse ano 
eles capricharam ainda 
mais. Está tudo muito 
bonito, bem melhor que 
no ano passado"

Carol Gomes, 16 anos, 
estudante

"Eu achei que Facilpa 
desse ano foi nota 10. 
Tudo estava muito legal e 
os shows foram sensacio
nais. Todo mundo está de 
parabéns",

Luan Teles Ribeiro, 15
anos, estudante

Trechos do acostamento da rodovia Marechal Rondon (SP-300), próximo a Agudos, recebiam capinação 
e limpeza na manhã de ontem, feitas por funcionários da Concessionária Rodovias do Tietê, responsável 
pela exploração do trecho até Bauru. Equipes cortavam o mato com equipamentos especiais e a sinaliza
ção advertia o motorista para o risco de acidentes.

F R A S E

"Todas nossas 
expectativas 
foram supera
das. Tudo cor
reu muito bem. 
Mais uma vez 
o público, o po
vo de Lençóis e 
toda região es
tá de parabéns. 
Todos que acom
panharam toda 
feira perceberam 
a quantidade de 
pessoas que vie
ram até o recin
to. Além disso, 
nós não regis
tramos nenhum 
incidente",

José Ulysses dos Santos,
presidente da Facilpa

P A R A  P E N S A R

"As lágrimas são as 
válvulas de segu
rança do coração",

Smith

mailto:oeco@jornaloeco.com.br
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Sucesso de público
Cinquenta mil pessoas passaram pela Facilpa durante todo o domingo, segundo a 
Polícia Militar; organização e barraqueiros gostaram dos resultados

VITOR GODINHO

O último final de semana 
da 33® edição da Facilpa (Fei
ra Agropecuária, Comercial e 
Industrial de Lençóis Paulista) 
registrou bom público. A fes
ta que começou no dia 30 de 
abril e encerrou no domingo 9 
teve apenas um dia de chuva. 
No sábado 8, dia da apresenta
ção de Edson, cerca de duas mil 
pessoas passaram pelo recinto 
"José Oliveira Prado" por cau
sa da chuva forte que caiu. Na 
sexta-feira, João Bosco & Viní
cius cantou para 20 mil pesso
as. Durante todo o domingo, a 
feira recebeu 50 mil visitantes. 
O encerramento ficou por con
ta da final do rodeio e do show 
de Chitãozinho & Xororó. Os

números são da Polícia Mili
tar. O encerramento também 
foi marcado pela tradicional 
queima de fogos.

Na avaliação do presiden
te da Facilpa, José Ulysses dos 
Santos, a feira deste ano supe
rou todas as expectativas. "To
das nossas expectativas foram 
superadas. Tudo correu muito 
bem. Mais uma vez o público, 
o povo de Lençóis e toda re
gião está de parabéns. Todos 
que acompanharam toda feira 
perceberam a quantidade de 
pessoas que vieram até o re
cinto. Além disso, nós não re
gistramos nenhum incidente", 
enfatizou.

Para o presidente, dois fa
tores culminaram na tranqui
lidade da feira: o bom esque

ma de segurança que foi mon
tado e também a colaboração 
da população, pois este ano o 
número de desentendimentos 
registrados foi muito peque
no. "Por isso, a população es
tá de parabéns e ganhou uma 
bela festa", completou.

O coordenador da Facilpa, 
José Oliveira Prado, fez coro 
às declarações do presidente. 
"A Facilpa desse ano foi mui
to boa, tanto em termos de 
público como também em 
termos de segurança. O aten
dimento de saúde realizado 
pela Prefeitura também foi 
muito positivo. Os barraquei- 
ros tiveram um bom resultado 
também. Podemos concluir 
isso porque grande parte dos 
comerciantes já no meio da

semana veio pagar o aluguel 
do espaço. Então, pela nossa 
experiência, isso mostra que 
para eles a festa também foi 
boa", analisou.

A prefeita Bel Lorenzetti 
(PSDB) disse que a cada ano 
que passa a Facilpa se torna 
um evento maior e que isso é 
muito importante para a cida
de. "Eu acho que a Facilpa des
se ano foi um imenso sucesso. 
Esse ano nós superamos a festa 
do ano passado, em organiza
ção, em qualidade, em respos
ta do público, tanto de Lençóis 
quanto da região. E isso tudo, 
sem dúvida, se deve ao traba
lho de união feito por todos 
os lençoenses que de alguma 
forma são responsáveis pela 
realização da feira", opinou.

Final do rodeio Crystal 
Top Team encanta público

Com grande show pirotéc
nico e luta de peões e amazo
nas contra o tempo, o Rodeio 
Crystal Top Team encerra pas
sagem por Lençóis Paulista 
distribuindo R$ 100 mil em 
prêmios e encantando públi
co. A semifinal do circuito, 
que aconteceu na noite de do
mingo na Facilpa, foi acompa
nhada por aproximadamen
te 20 mil pessoas. Nas vozes 
dos locutores Taturana, Almir 
Cambra e Gleydson Rodri
gues, as disputas mostraram a 
briga dos melhores competi
dores do Brasil por uma vaga 
na grande final do Circuito 
Crystal Top Team.

Na Sela Americana, o tí
tulo de campeão ficou com o 
competidor da cidade de Cle
mentina (SP), Rodolfo Viana. 
Ele garantiu o primeiro lugar 
montando o animal "Crystal 
Fire Woman", da Pro Hor- 
se, somando 63.75 pontos. 
No BareBack, considerada a 
modalidade mais radical em 
cavalos, André Polaquini, de 
Brotas, foi o grande campeão. 
O competidor que também 
busca uma vaga na grande 
final soube administrar sua 
montaria conquistando 79.50 
pontos ao montar o animal 
"Crystal Glorys Day", da Pro

Divulgação

Thiago Victor Rodrigues, campeão em touro na etapa de Lençóis Paulista

Horse, recebendo mais uma 
fivela de campeão na etapa de 
Lençóis Paulista.

No estilo Cutiano, um em
pate marcou a final da etapa 
lençoense. Com 152 pontos, 
Ailton Aparecido Costa, de 
São Carlos, foi o grande cam
peão montando o animal "Le
gendário", do Dito Soncino. 
E com os mesmo 152 pontos, 
José Leal da Silva, de Itanha- 
ém, dividiu o primeiro lugar

da etapa, resistindo os 8 se
gundos no animal "Turcão", 
da tropa do Luiz Preto.

Já na modalidade Três 
Tambores, Mariana Wiezel, de 
Santa Rosa do Viterbo, con
quistou o primeiro lugar mon
tando o cavalo "Oawte FC".

Em touros, cinco compe
tidores dos dez classificados 
para a final do rodeio Top 
Team conseguiram comple
tar os oito segundos em suas

montarias. Na arena, quem 
ficou com título da etapa foi 
Thiago Victor Rodrigues, de 
Floreal (SP). O peão que vem 
se destacando entre os prin
cipais competidores do Cir
cuito Crystal, obteve a nota 
de 88.50 pontos montando o 
animal "Big Brother", da Cia. 
Bela Vista, totalizando 352.75 
pontos. Com isso, aumentou 
suas chances para a final mar
cada em Fernandópolis.

Barraqueiros faturam com bom movimento da Facilpa
Boas condições climáticas e 

boa grade de shows. Para grande 
parte dos barraqueiros ouvidos 
pelo Jornal O ECO, essa combi
nação foi essencial para garantir 
um ótimo resultado financeiro 
na Facilpa (Feira Agropecuária, 
Comercial e Industrial de Len
çóis Paulista) deste ano.

A opinião foi compartilhada

tanto por comerciantes da praça 
de alimentação como nas barra
cas de venda de roupas, calçados, 
entre outros artigos. Com chuva 
em apenas um dia, barraqueiros 
destacam que esse ano a feira 
rendeu bem mais que a do ano 
passado, que teve chuva em pelo 
menos seis dos 10 dias de festa.

"No caso de festa como es-

sa, a chuva atrapalha bastante 
e esse ano tivemos uma estia
gem. Vários dias sem chuva. 
Os shows desse ano também 
ajudaram bastante, todos de
ram bom público", opinou 
João Maria Chagas, da barraca 
do Milho Verde, que vem para 
Lençóis há mais de 16 anos.

A mesma opinião foi com

partilhada por Ítalo José Te- 
desco, o Rei da Calabresa. "Es
se ano o movimento foi muito 
bom, sem dúvida foi melhor 
que os anos anteriores. Ven
demos muitos lanches. Acho 
que o tempo bom e os sho- 
ws ajudaram bastante. Espero 
que no próximo ano as coisas 
continuem assim", comentou.

a lim en to s  A Facilpa doou para a Campanha Contra Fome no
ve toneladas de alimentos não perecíveis arrecadados no show da 
dupla Chitãozinho & Xororó. Porém, a Ação da Cidadania ainda 
procura o ganhador de uma TV de Plasma de 32 polegadas. Na 
entrada da feira foram distribuídos senhas e o sortudo de núme
ro 7255 ainda não apareceu para receber o prêmio. O ganhador 
deve se dirigir a sede da entidade que fica no prédio da Estação 
Ferroviária, de posse do cupom, para retirar o prêmio.

a g u en ta  c o r a ç a o  Um público jovem -  em sua grande
maioria -  e animado acompanhou na sexta-feira o show da dupla 
sertaneja João Bosco & Vinícius. Os sertanejos se apresentaram 
para aproximadamente 18 mil pessoas que cantaram e dançaram 
praticamente todas as músicas, como "Chora me liga", "Sem esse 
coração" e "Deixaria Tudo". Um momento que levou a galera ao 
delírio foi quando João Bosco desceu do palco, escalou a grade e 
cantou junto com o povo. As crianças também ganham um lugar 
reservado na frente do palco para acompanhar o show.

en cerro u  O show de Chitãozinho & Xororó, que encerrou a 
33® edição da Facilpa, contou com o maior público do segundo 
final de semana da feira. Mais de 20 mil pessoas acompanharam 
o novo show da dupla que mesclou o clássico com o moderno. A 
produção de palco contou com muitos efeitos de iluminação. As 
músicas, no entanto, foram as mesmas que emocionaram e con
tinuam emocionando as novas gerações. Durante todo o dia mais 
de 50 mil pessoas passaram pelo recinto.
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Mais uma etapa
Secretaria de Segurança Pública autoriza criação da Força 
Tática em Lençóis Paulista; agora Polícia Militar precisar 
licitar compra de viaturas e treinar policiais para o trabalho

V ITOR G ODINHO

A SSP (Secretaria de Segu
rança Pública) do Estado de 
São Paulo autorizou a criação 
do Grupamento de Força Táti
ca em Lençóis Paulista. A au
torização foi publicada no Di
ário Oficial e permite a instau
ração do grupo de elite. Agora, 
o comando da Polícia Militar 
precisa abrir licitação para ad
quirir duas viaturas, modelo 
Blazer, o que deve ocorrer nas 
próximas semanas. Além dis
so, os policias que serão desig
nados para esta função tam
bém precisam fazer um curso, 
caso ainda não tenham feito.

O comandante do 4° Ba
talhão da Polícia Militar de 
Lençóis Paulista, capitão Alan 
Cochitz Terra, confirmou a in
formação e disse que a publi

cação no Diário Oficial era a 
etapa mais demorada dentro 
do processo de instalação do 
Grupamento de Força Tática. 
"Agora precisamos aguardar 
que o comando da PM abra 
licitação para comprar as du
as viaturas que são necessárias 
para fazer o policiamento. 
Além disso, os policiais que 
vão participar desse serviço 
tem que passar por um treina
mento específico", explicou.

O capitão não quis precisar 
uma data para a entrada em 
funcionamento do serviço. 
Segundo ele, tudo depende da 
velocidade com que a licitação 
será realizada e da disponibi- 
lização de vagas para o treina
mento de pessoal. "Geralmen
te os processos de licitação 
da Polícia Militar costumam 
demorar entre 60 e 90 dias,

por isso, temos que aguardar", 
afirmou.

A necessidade da instala
ção do Grupamento de Força 
Tática surgiu em 2009 quan
do o aumento nos índices 
criminais -  especificamente 
o número de roubos -  come
çou a preocupar população e 
autoridades. Segundo matéria 
publicada pelo O ECO, só no 
primeiro trimestre de 2009 
houve aumento de 166% no 
número de roubos com rela
ção ao mesmo período do ano 
anterior.

Além disso, uma onda de 
roubos no Jardim Itamaraty e 
Humaitá também preocupou 
bastante, principalmente devi
do a violências das ações, em 
que as vítimas eram amarra
das, amordaçadas e presas.

No dia 20 de agosto de

Capitão Terra fala sobre criação da Força Tática em Lençóis; agora falta licitar compra de viaturas

2009, os vereadores Mano
el dos Santos Silva (PSDB), 
o Manezinho, Claudemir 
Rocha Mio (PR), o Tupã, e 
Ailton Rodrigues de Oliveira 
(PTB), o Juruna, conseguiram 
por meio do deputado esta

dual Pedro Tobias (PSDB) 
uma audiência com o Secre
tário de Segurança Pública, 
Antônio Ferreira Pinto, para 
tratar do assunto.

Na época, o secretário so
licitou que o comando da PM

de Bauru realizasse um estudo 
sobre a necessidade da insta
lação da Força Tática que foi 
concluído em dezembro de 
2009. Desde então, a criação 
do Grupamento para Lençóis 
dependia desta publicação.

a c i d e n t e

Caminhão perde o fTeio e causa 
engavetamento no centro

Um caminhão de Presi
dente Prudente perdeu o freio 
e atingiu quatro carros na rua 
Ignácio Anselmo, próximo 
ao cruzamento com a rua XV 
de Novembro. Por sorte, nin
guém ficou ferido. O acidente 
aconteceu por volta das 15h de 
ontem e levou muitas pessoas 
ao local. A primeira viatura da 
Polícia Militar chegou depois 
de 25 minutos do fato, o que 
provocou revolta dos proprie
tários dos veículos.

De acordo com testemu
nhas, o caminhão Mercedes 
Benz 608D, de Presidente Pru
dente, carregado com bebidas 
e condimentos, perdeu o freio 
na altura da rua Geraldo Perei
ra de Barros e bateu na traseira 
de um Pálio de Lençóis Pau
lista, que rodopiou e ficou no 
meio da rua Ignácio Anselmo.

Muitas pessoas se aglomeraram na rua Ignácio Anselmo

Mesmo tendo a velocidade 
reduzida com o primeiro im
pacto, o caminhão não parou 
e atingiu a traseira de um Pris-

ma, de Jundiaí, que depois ba
teu em um Corsa Classic que 
estava estacionado na lateral 
do Edifício Luiz Paccola. Com

a força do impacto, o Corsa 
Classic entrou debaixo de um 
EcoSport que estava estaciona
do à sua frente.

Apesar da dimensão do 
acidente, ninguém ficou feri
do. A Polícia Militar chegou e 
interditou o trânsito no local. 
O motorista do caminhão, 
Francisco Jovino, afirmou 
que o freio acabou e não con
seguiu parar. "Quando passei 
pela rua de cima (Geraldo Pe
reira de Barros) tentei juntar 
no freio, mas não deu certo. 
Foi tudo muito rápido. Por 
sorte, ninguém se machu
cou", explicou.

Jovino afirmou que o 
caminhão pertencente a 
empresa de Bebidas Asteca 
e havia passado por super
visão antes de sair de Presi
dente Prudente.

p o l í t i c a

Manezinho garante mais 
R$ 600 mil em verbas

Aldo Rebelo quando visotu Lençóis e recebeu o pedido da verba

m a c h u c a d o  Amparado por cadeiras de rodas, devido a um aci
dente que causou fratura em um dos pés, o médico e deputado federal 
Sérgio Antonio Nechar (PP), visitou o recinto José Oliveira Prado na noi
te de sábado. O deputado, autor da emenda que destinou R$ 300 mil 
para a realização da Facilpa desse ano, feita ao Ministério do Turismo, 
esteve durante todo tempo acompanhado pelo presidente da feira José 
Ulysses dos Santos e pelo coordenador do evento, José Oliveira Prado. 
No pavilhão do recinto, cumprimentou expositores e visitantes.

O vereador Manoel dos San
tos Silva (PSDB), o Manezinho, 
acompanhado do vereador 
Ailton Rodrigues de Oliveira 
(PTB), o Juruna, esteve reunido 
com o deputado federal Aldo 
Rebelo (PC do B) na tarde de 
quarta-feira 5, em Brasília. Aldo 
Rebelo garantiu a Manezinho 
a liberação de R$ 448.556,00 
para a construção da praça pa- 
radesportiva da Adefilp (Asso
ciação dos Deficientes Físicos 
de Lençóis Paulista). O dinhei
ro será creditado nos cofres da 
Prefeitura até o final do mês de 
junho. A praça paradesportiva 
contará com campo de futebol 
de areia, quadra poliesportiva, 
quadra de basquete três, pista 
de atletismo e arremesso, aca
demia acessível, playground

acessível, área para caminhada, 
paisagismo e arborização e mo
biliário urbano (bancos, lixei
ras e pérgolas). Recentemente, 
a entidade recebeu nova sede 
na Vila Cruzeiro com galpão 
construído através de recursos 
capitaneados pelo empresário 
Edenilson Grecca.

Aldo Rebelo garantiu ainda 
para Manezinho a liberação de 
R$ 200 mil para a construção do 
RAIS Mulher (Rede de Atenção 
Integral à Saúde da Mulher). O 
local terá diversos serviços vol
tados exclusivamente à mulher, 
com maior atenção e privacida
de. Segundo Rebelo, o dinhei
ro, que deverá sair da Funasa 
(Fundação Nacional de Saúde) 
ou do Ministério da Saúde, será 
liberado até o final do ano.

h e r a n ç a  Ricardo Izar Filho (PV) esteve em Lençóis no sábado 8. 
Depois de se encontrar com o ex-prefeito e atual diretor do SAAE, José 
Antonio Marise, e visitar algumas entidades sociais, o pré-candidato a 
deputado federal esteve à noite na Facilpa e falou ao O ECO sobre o 
legado político deixado por seu pai, Ricardo Izar (morto em 2008) e a 
decisão de seguir carreira política. "Eu sempre ouvi, desde criança, que 
político não presta. Mas sabia do trabalho do meu pai, que ao longo de 
40 anos de vida pública sempre foi orgulho para nossa família".

C U L T U R A

Reunião define 
logomarca da Feira de 
Cultura do Médio Tietê

Logomarca apresentada por Lençóis foi a escolhida

Na última quinta-fei
ra, a Fazenda Santo Anto- 
nio do Monte Alegre, em 
Boracéia, sediou a 3® reu
nião dos sete municípios 
da região do Médio Tietê: 
Agudos, Bauru, Boracéia, 
Dois Córregos, Lençóis 
Paulista, Macatuba e Pe
derneiras onde se discutiu 
a definição da programa
ção do primeiro evento 
que acontecerá em 19 
de junho em Macatuba e 
também foi feita a escolha 
da logomarca da Feira.

As cidades apresenta
ram criações e sugestões 
de suas cidades, mas a

logomarca escolhida foi 
apresentada pela Direto
ria de Cultura de Lençóis 
Paulista. A logo represen
ta a arte e cultura com 
seus símbolos, como um 
horizonte sobre um rio 
de águas azuis (o Tietê, 
nessa região), lembrando 
a força da Cultura, como 
possibilidades de ampli
tude do pensamento e 
das ações.

A Feira é um evento 
que envolverá representa
ções artísticas e culturais 
dos municípios partici
pantes, nas datas e cida
des já pré-agendadas.

T E A T R O

Apae recebe duas peças 
infantis hoje e amanhã

O dia é de várias apresen
tações teatrais no salão social 
da Apae (Associação dos Pais 
e Amigos dos Excepcionais) 
de Lençóis Paulista. A peça 
"Calota e Gasolina em Trân
sito" será encenada em qua
tro horários: às 8h30, 10h, 
13h30 e 15h30. À noite, às 
20h, o palco ganha a trupe 
do espetáculo "Na boca da 
noite". A entrada é de graça. 
Amanhã tem novas apresen
tações nos mesmos horários.

A proposta da peça "Ca
lota e Gasolina em Trânsito" 
é mostrar que o trânsito tam
bém pode ser lazer e cultura 
e já foi premiada pelo Dena- 
tran (Departamento Nacio
nal de Trânsito).

O autor da peça, Pedro 
Moreira, mostra um espetá
culo que busca a conscienti
zação para um trânsito mais 
seguro. A trama mostra um

motorista embriagado, um 
pedestre desatento e um con
dutor imprudente. A catego
ria é livre.

Já a peça "Na Boca da 
Noite", de autoria de Enéas 
Lour e Beto Guiz, traz à luz 
os personagens Valdevido e 
Degrauzinho. Degrauzinho 
é um bandido que foge da 
penitenciária em uma noite 
de ano novo e entra em um 
teatro decadente. Valdevido 
é o guarda noturno do teatro 
que é rendido e feito refém. 
O resto da história é preciso 
conferir. A peça é indicada 
para maiores de 12 anos.

Hoje a escola "Ezio Pac
cola", no Jardim Primavera, 
apresenta o filme "O Meni
no da Porteira", às 19h30. 
Amanhã, no mesmo horário 
a apresentação se repete na 
escola "Guiomar Fortunata 
Coneglian", no Jardim Caju.
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e s t r a d a s

Pista limpa
DER abre licitação para recuperar Osny Matheus; Estado vai 
investir R$ 70 milhões em recapeamento e acostamento

Kátia Sartori

Marcos Abel trabalha com 
um caminhão e pelo menos 
três vezes por semana cruza 
a rodovia Osny Matheus (SP- 
261). "A estrada está ruim e 
cheia de buracos", diz. A recla
mação é a mesma de muitos 
motoristas que cruzam a ro
dovia a passeio ou a trabalho.

Uma boa notícia para os 
usuários da Osny Matheus, 
já antecipada pelo O ECO, é 
que o DER (Departamento de 
Estradas de Rodagem) abriu li
citação para recuperar a estra
da, no trecho compreendido 
entre os municípios de Peder
neiras e Lençóis Paulista. Ao 
todo, serão investidos mais de 
R$ 70 milhões pelo governo 
do Estado para recapeamento 
da pista, pavimentação dos

acostamentos, remodelação 
de dispositivos de acesso, e si
nalização vertical e horizontal 
entre os quilômetros 106,4 e 
146,88, onde começa a Co
mandante João Ribeiro de 
Barros (SP-225).

O edital foi publicado no fi
nal de abril. A licitação é na mo
dalidade concorrência pública e 
os envelopes com as propostas 
serão abertos no dia 9 de junho. 
Só que se as obras não começa
rem até o final de junho, a exe
cução emperra por causa do pe
ríodo eleitoral e a execução terá 
que ficar para outubro. Depois 
de assinado o contrato, a em
presa vencedora tem 10 meses 
para concluir as obras.

No processo de licitação, 
as obras foram divididas em 
dois lotes. O lote 1 compre
ende entre os quilômetros

106+400m e 126+430m. O 
investimento neste trecho é 
de R$ 38.558.583,72. O se
gundo lote compreende entre 
o quilômetro 126+430m e 
146+880m e terá um investi
mento de R$ 32.404.523,01.

A recuperação da Osny 
Matheus é um anseio de mo
toristas que passam pela estra
da, empresários, que usam a 
via para escoar a produção e, 
principalmente, governantes, 
entre eles o prefeito de Maca- 
tuba, Coolidge Hercos Júnior 
(PMDB), que pediu mais segu
rança no trecho urbano da ro
dovia, e a prefeita de Lençóis, 
Bel Lorenzetti (PSDB), que pe
diu atenção especial no trevo 
do aeroporto e na construção 
de uma rotatória na altura do 
Corvo Branco, itens que foram 
colocados no projeto. Buracos, má conservação e falta de acostamentos são os principais problemas da Osny Matheus

Maior parte dos recursos será gasta em asfalto
Dos R$ 70 milhões in

vestidos na rodovia, mais de 
R$ 45 milhões serão aplica
dos em pavimentação e isso 
inclui os acostamentos. "Só 
a pavimentação do acos
tamento já é maravilhoso. 
Nós sabemos como é a situ
ação entre Lençóis Paulista 
e Macatuba", comentou a 
prefeita Bel Lorenzetti.

Outros R$ 3,8 milhões 
serão investidos em sina
lização e elementos de se

gurança, que inclui placa, 
pintura e até defensas metá
licas. Este item interessa em 
particular o prefeito Coolid- 
ge. Em Macatuba, a SP-261 
divide a cidade. Quem pre
cisa ir para a região conhe
cida como 'altos da cidade' 
tem que cruzar a pista e 
muitas vezes essa trajetória 
é feita a pé. À noite, como 
a iluminação e a sinaliza
ção são precárias, aumenta 
o risco de acidentes. "Fico

muito satisfeito. A região 
esperava que isso aconte
cesse", comentou Coolidge. 
"A cidade de Macatuba tem 
interesse porque é cortada 
pela rodovia", completou.

"A estrada é im portan
te para escoar a produção, 
principalmente de cana-de- 
açúcar, e também porque 
muita gente que trabalha 
na região passa por aí. Acho 
que é interessante não só 
para Pederneiras e as cida

des que são cortadas pela 
rodovia, como para outras 
cidades da região, como 
Barra Bonita", avalia a pre
feita de Pederneiras, Ivana 
Bertolini Camarinha (PV).

Os investimentos ainda 
contemplam mais de R$ 6 
milhões aplicados em ter
raplanagem, R$ 3 milhões 
em obras de arte corrente e 
drenagem e quase R$ 2 mi
lhões em serviços ao meio 
ambiente.

Vicinal do Baixão da Serra 
também terá melhorias

O DER (Departamento 
de Estradas de Rodagem) 
também abriu licitação para 
obras e serviços de melho
ramentos e pavimentação 
da estrada vicinal Barra Bo
nita - Santa Maria da Serra, 
que corta os municípios de 
Barra Bonita, Mineiros do 
Tietê e Dois Córregos, na 
região do Baixão da Serra.

De acordo com o edital 
de licitação, serão recupera
dos 33,2 quilômetros da es
trada. O investimento é de 
R$ 36 milhões. O projeto 
inclui a construção de pon
tes de concreto sobre o Ri
beirão das Três Barras (km 
6,6), Ribeirão da Prata (km 
14,2 e km 27,3) e Ribeirão 
do Turvo (km 27,6).

e s t r a d a s

Rodovia da Amizade é recuperada pelo DER
Percorrer os 13 quilô

metros da Rodovia da Ami
zade, que liga Borebi a Agu
dos, é uma boa opção para 
quem não quer pagar o pe
dágio da rodovia Marechal 
Rondon (SP-300). O DER 
(Departamento de Estradas 
e Rodagem) concluiu a re
cuperação do trecho da vi- 
cinal em um investimento 
de mais de R$ 2,4 milhões. 
A obra estava incluída na 
terceira etapa do programa 
Pró-Vicinais (Programa de 
Recuperação de Vicinais), 
que está previsto para ser 
realizado em quatro etapas.

Com o recape, o piso da 
rodovia e os dispositivos de 
acesso foram restaurados, a 
sinalização horizontal refei
ta e o sistema de drenagem 
superficial foi recuperado. 
Apenas a área reservada para 
acostamento permanece sem 
receber melhorias, sem pavi
mentação e fora de nível.

No final do ano pas
sado, o Jornal O ECO pu
blicou uma série de repor
tagens sobre as condições 
das estradas da região, em

Depois do recape, Rodovia da Amizade está em boas condições de tráfego

função do início do funcio
namento do pedágio de Agu
dos, na Rondon. Na época, o 
levantamento identificou que 
a Rodovia da Amizade era, ao 
lado da Osny Matheus (SP-

261), uma das que tinha pio
res condições de tráfego.

O diretor do DER/Bauru, 
Denis Paulo Nogueira Lima, 
antecipou na ocasião detalhes 
da obra. Para o diretor, após

a recuperação das vicinais 
pelo programa do Governo 
do Estado volta a ser dos 
municípios a responsabili
dade de zelar, conservar e 
disciplinar o seu trânsito.

M A C A T U B A

Católicos realizam 
novena para Santa Rita

Entre os dias 13 e 21 de 
maio a comunidade católica 
de Macatuba realiza novena 
em honra a Santa Rita. As 
missas acontecem na capela 
da Vila Santa Rita, às 19h30, 
aos sábados e dias de semana, 
e às 19h aos domingos.

No dia 22 de maio, dia de 
Santa Rita, tem solenidade es
pecial na capela, com missa 
às 19h, seguida de procissão 
no ato penitencial. Neste dia 
também haverá bênção e dis
tribuição de rosas.

Além do padre José Rai
mundo Carvalho, sacerdotes 
de toda a região participam 
da novena, como o padre João 
Camilo da Silveira, que abre 
as celebrações, padre Silvano 
Palmeira, que conduz a missa 
no dia 14, o cônego Emerson 
Rogério Anizi, no dia 17, pa-

dre Valter Jeremias da Silva, 
no dia 18, padre Orestes Go
mes Filho, no dia 19, padre 
Hermínio Carlos Giovanini 
Marson, no dia 20, e padre 
Maurício dos Santos Guerra, 
no encerramento da novena.

Santa Rita de Cássia, co
nhecida como santa dos 
impossíveis, nasceu em Roc- 
ca Porena, perto de Cássia, 
na Itália, em 22 de maio de 
1381. Desde jovem, Rita ti
nha intenção de ser religio
sa, mas seus pais, temendo 
que ela ficasse sozinha, re
solveram casá-la com um 
jovem de família nobre, mas 
de temperamento excessiva
mente violento. Depois que 
ficou viúva, Rita entrou para 
um convento da ordem das 
Agostinianas, onde começou 
suas realizações.

fAÇA SEU EVENTO COM A GENTE!

A KGP Produções realiza diversos tipos de 
eventos e festas: aniversários, formaturas, 
casamentos, sfiows,desfiles, lançamento 
de produto, som para palestras entre outros.,

KGP Produções - [14] 3264 5100 ou 9793 4899
R, Humberto Alves Tocei, 1050 - Lençóis Pta

O classificado não deverá ultrapassar o número de linhas deste cupom. Todos os campos são obrigatórios. Será permitido um (1) texto, aos sábados. 
Não serão publicados, a critério do jornal, classificados com dados insuficientes ou de conteúdos duvidosos. A promoção não é válida através de telefone.

Recorte o cupom e entregue na recepção do Jornal O Eco, na rua Geraldo Pereira de Barros, N°. 948, Centro, Lençóis Paulista, CEP 18680-020
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A G U D O S
Tania Morbi

Salário
corrigido
Câmara aprova e funcionalismo 
municipal terá reajuste de 5,3%; índice 
recompõe a inflação dos últimos 12 meses

Tania Morbi

A Câmara de Agudos apro
vou sete projetos de lei e adiou 
a votação de outros dois du
rante a sessão de segunda-feira 
dia 10. Entre os aprovados está 
o que estabelece a correção do 
salário dos servidores públi
cos municipais. A revisão fi
cou em 5,3%, conforme havia 
sido adiantado pelo jornal O 
ECO no final de abril, depois 
da reunião entre o prefeito 
Everton Octaviani (PMDB) e 
o presidente do Sindicato dos 
Servidores Municipais de Agu
dos, Luís Henrique Danelon. 
O índice corrige a inflação do 
período de acordo com o INPC 
(Índice Nacional de Preços ao 
Consumidor), do IBGE.

Até que a negociação fos
se fechada no dia 26 de abril, 
foram três meses de conversa 
e apresentação de quatro pro
postas. Valeu a última indica
ção do Executivo, de promover 
apenas a recuperação das per
das salariais, uma vez que havia

vencido o prazo, em 6 de abril, 
para que a Prefeitura pudesse 
dar aumento real de salário aos 
funcionários públicos, em vir
tude da legislação eleitoral.

O pagamento com os no
vos valores deve ser recebido 
pelos servidores no dia 30 de 
maio, antecipando o dissídio 
da categoria, que em Agudos 
tem o mês de junho como re
ferência. A Prefeitura de Agu
dos possui cerca de 1,4 mil 
servidores e 50% são sindica
lizados. O reajuste inclui os 
servidores inativos, o que ele
va a folha de pagamento para 
mais de 1,5 mil funcionários 
municipais. Também os servi
dores concursados da Câmara 
irão receber a recomposição 
dos salários, através de uma 
emenda feita pelo presidente 
da Casa, Nelson Assad Ayub 
(PP), ao projeto encaminhado 
pelo prefeito Everton, aprova
da na mesma sessão.

A proposta foi aprovada 
por oito votos a um, já que 
o vereador Edersom Roberto

Na manhã de ontem, os vereadores aprovaram o reajuste do funcionalismo municipal em 5,3%; Kucão votou contra

Mainini (PT), Kukão, votou 
contra, defendendo que a ne
gociação se estendeu por tem
po demais e que o ideal seria 
o pagamento de ao menos 
um reajuste de 7%. Já o vere
ador Glauco Luis Costa Ton 
(PMDB), o Batata, comentou 
que a Prefeitura deve dobrar 
o valor do abono concedido, 
atualmente de R$ 50, a partir 
de janeiro de 2011. "O prefeito 
Everton Octaviani me deu essa 
garantia", disse Batata.

e x p ed ien te
Dois convênios foram 

aprovados pelos vereadores na 
segunda-feira 10. Para a Casa 
do Menor Renascer a Prefeitura 
poderá emprestar funcionários 
à entidade para prestarem servi
ço especializado. Já com a Apae

(Associação de Pais e Amigos 
dos Excepcionais) será feita a 
implantação do atendimento 
educacional especializado.

Outras duas propostas fo
ram aprovadas. Uma adequa 
a legislação municipal que 
estabelece a implantação de 
postos de combustíveis e a 
que trata da formação do Co- 
mudea (Conselho Municipal 
da Pessoa com Deficiência). 
Em primeira votação, passou 
a propositura que autoriza 
a concessão de uma área no 
Parque Industrial I para ins
talação de empresa da área de 
construção civil e o repasse de 
recursos que irá subsidiar a 
alimentação de alunos de Agu
dos que fazem curso na ETEC 
Astor de Mattos Carvalho, em 
Cabrália Paulista.

Prefeitura quer dar incentivos à Ambev
Dois projetos chegaram a 

entrar no expediente da Câ
mara de Vereadores de Agu
dos, mas tiveram a votação 
adiada. O primeiro é o que 
permite a redução de 2,5 para 
2,0 metros a largura das cal
çadas construídas em lotea-

mentos que sejam de interesse 
social, como o programa Mi
nha Casa, Minha Vida. Outro 
concede incentivos fiscais à 
empresa Ambev.

No caso da Ambev, a pro
posta promete muito debate, 
considerando as defesas e os

questionamentos feitos pelos 
vereadores na última sessão. 
Pelo documento enviado pe
lo prefeito Everton Octaviani 
(PMDB) seriam concedidos 
benefícios e incentivos visan
do a ampliação industrial da 
unidade, que promete gerar

cerca de 140 novos postos de 
trabalho para o município, 
com investimentos previstos 
em R$ 240 milhões.

O pedido de vistas feito 
pelo vereador Auro Aparecido 
Octaviani (PMDB), foi segui
do por todos os legisladores.

b a i r r o s

Com eça pavim entação 
do Jardim  Santa Cândida

Bairro já tem quatro ruas asfaltadas nesta primeira etapa

Algumas ruas do Jardim San
ta Cândida, em Agudos, já rece
beram pavimentação dentro da 
primeira etapa da obra que deve 
asfaltar todas as ruas do bairro, 
segundo a assessoria da Prefeitu
ra. Serão duas etapas de realiza
ção dos serviços, de acordo com 
os recursos disponibilizados 
através de convênios e repasses 
de orçamentos que complemen
tam a verba municipal.

Nesta primeira etapa serão 
investidos R$ 609 mil para a 
realização de mais de três mil 
metros de guias e pouco mais 
de 15 mil metros quadrados 
de pavimentação asfáltica. As 
primeiras ruas asfaltadas são 
as ruas Juarez de Carvalho 
Barros, João Farragoni, Luiz 
Cesarotti, avenida África e par
te da rua José Zanirato.

De acordo com a engenhei
ra da Prefeitura, Andréia de Al
meida Lara, esta primeira etapa 
do asfalto deve ser concluída

em 20 dias quando será aberta 
nova licitação para a conclusão 
dos serviços. Outra verba de R$ 
350 mil deve ser direcionada 
para a obra. A assinatura do 
convênio com a Secretaria de 
Desenvolvimento está previs
ta para ser realizada amanhã, 
quando o prefeito Everton Oc- 
taviani irá a São Paulo.

Para o morador Hermene- 
gildo Afonso, de 80 anos, e que 
reside no bairro há 15 anos, as 
obras são positivas porque dão 
melhores condições de vida 
para os moradores, mas ele te
me pelo mau uso por parte de 
alguns motoristas, já que em 
sua opinião com as boas con
dições das ruas, a tendência é 
de que os veículos passem a 
trafegar em alta velocidade. Na 
sua opinião, assim que a obra 
estiver pronta o correto é que 
sejam instalados redutores de 
velocidade (lombadas) em al
gumas ruas do bairro.

EXTRATO DE CONTRATO
MODALIDADE DE LICITAÇÃO: CARTA CONVITE N.° 01/2010 
CONTRATANTE: PREFEITURA MUNICIPAL DE AREIOPOLIS 
CONTRATADO:

AUTO POSTO LENÇÓIS LTDA

Endereço:
Cidade:

CNPJ/CPF

Rua Dr. Pereira de Rezende, n.° 38 
Areiópolis - SP 

44.527.182/0001-29

OBJETO: Aquisição de combustível para uso da Frota Municipal sendo: 10.000 (dez mil) litros de gasolina 
comum, 16.000 (dezesseis mil) litros de Óleo Diesel comum e 8.000 (oito) litros de Álcool hidratado comum. 
VALOR: R$ 77.586,00 (setenta e sete mil, quinhentos e oitenta e seis reais)
PRAZO: O fornecimento ora pactuados deverão iniciar-se a partir da data da Assinatura deste instru
mento, vigorando, a avenca até 30 (trinta) de abril de 2010 (dois mil e dez)
DOTAÇÃO ORÇAMENTÁRIA:

I Categoria Econôm ic^ Despesa Nome da Categoria Econômica

339030010000 151 COMBUSTIVEIS E LUBRIFICANTES AUTOMOTIVOS
339030010000 521 COMBUSTIVEIS E LUBRIFICANTES AUTOMOTIVOS
339030010000 836 COMBUSTIVEIS E LUBRIFICANTES AUTOMOTIVOS
339030010000 1113 COMBUSTIVEIS E LUBRIFICANTES AUTOMOTIVOS

AREIÓPOLIS, 12 de janeiro de 2010 
JOSÉ PIO DE OLIVEIRA 

Prefeito Municipal

EXTRATO DE CONTRATO
MODALIDADE DE LICITAÇÃO: CARTA CONVITE N.° 04/2010 
CONTRATANTE: PREFEITURA MUNICIPAL DE AREIOPOLIS 
CONTRATADO:

I BATALHA ENGENHARIA E CONSTRUÇÕES LTDA - EPP

Endereço:
Cidade:

CNPJ/CPF

Rua Padre Moisés de Miranda, n.° 337 
Reginópolis - SP 

09.187.233/0001-10

OBJETO: Contratação de empresa do ramo de construção civil, a fim de executar obra de construção de 
uma Praça de Esportes, localizada na Avenida Areia Branca, s/n, C.H. Nosso Teto, neste município, com 
fornecimento de material, mão de obra e equipamentos, de acordo com Memorial Descritivo, Planilha 
de Quantitativos e Preços Orientativos, Cronograma Físico - Financeiro e Levantamento Planimétrico 
anexo, que faz parte integrante deste Edital de Licitação - cuja obra é relativa ao Contrato de Repasse 
n.° 952/2009, firmado entre a Secretaria de Estado de Economia e Planejamento do Estado de São Paulo 
e o Município de Areiópolis
VALOR: R$ 149.511,59 (Cento e quarenta e nove mil, ^^ihentos e onze reais e cinqüenta e nove centavos) 
PRAZO: Os trabalhos ora pactuados deverão iniciar-se imediatamente após a assinatura deste instru
mento, vigorando a avenca até 19 (dezenove) de abril de 2010 (dois mil e dez)
DOTAÇÃO ORÇAMENTÁRIA:

I Categoria Econôm ic^ Despesa Nome da Categoria Econômica 1
449051990200 OUTRAS OBRAS E INSTALAÇÕES

AREIÓPOLIS, 19 de janeiro de 2010 
JOSÉ PIO DE OLIVEIRA 

Prefeito Municipal

EXTRATO DE CONTRATO
MODALIDADE DE LICITAÇÃO: CARTA CONVITE N.° 05/2010 
CONTRATANTE: PREFEITURA MUNICIPAL DE AREIOPOLIS 
CONTRATADO:

I ACELCO DISTRIBUIDORA DE MATERIAIS ELETRICOS E FERRAGENS LTDA-EPP

Endereço:
Cidade:

CNPJ/CPF

Avenida José Horácio Mellão, n.° 1545 
São Manuel - SP 

00.153.929/0001-50

OBJETO: Contratação de empresa a fim de executar serviço referente à instalação de novo padrão de entrada 
de energia elétrica trifásico, novo ramal de entrada para alimentar os quadros de distribuição, iluminação do 
ginásio de esportes e revisão geral dos quadros e ramais de distribuição, localizada na Rua Cel. Francisco Ro
drigues, S/N, centro, neste município, com fornecimento de material, mão de obra e equipamentos, de acordo 
com Memorial Descritivo, Planilha de Quantitativos e Preços Orientativos, Cronograma Físico - Financeiro e 
Levantamento Planimétrico anexo, que faz parte integrante deste Edital de Licitação 
VALOR: R$ 45.632,00 (quarenta e cinco mil, seiscentos e trinta e dois reais)
PRAZO: Os trabalhos ora pactuados deverão iniciar-se imediatamente após a assinatura deste instru
mento, vigorando a avenca pelo prazo máximo de até 22 (vinte e dois) de março de 2010 (dois mil e 
dez)
DOTAÇÃO ORÇAMENTÁRIA:

1 Categoria Econômica 1 Despesa 1 Nome da Categoria Econômica 1

1 449051990200 | 508 1 OUTRAS OBRAS E INSTALAÇÕES |

AREIÓPOLIS, 10 de fevereiro de 2010 
JOSÉ PIO DE OLIVEIRA 

Prefeito Municipal

DECLARAÇÃO DE EXTRAVIO
A firma GILBERTO VIEIRA DA SILVA TINTAS - ME, com sede na cida
de de Lençóis Paulista/SP situada na Avenida Prefeito Jacomo Nicolau Pac- 
colla, 538 Parque Residencial Rondon CEP 13.685-099 inscrita no CNPJ n°. 
09.585.847/0002-30 e Inscrição Estadual n° 416.125.060.114 declara que foram 
extraviados os formulários destinados a emissão de Nota Fiscal Fatura Mod -  1 de 
n° 000078, 000087, 000088, 000089, 000099, 000106, 000111, 000126, 000127, 
000140 e 000141 em branco.
Por ser verdade, firmo a presente.

Lençóis Paulista, 07 de Maio de 2010.

Prefeitura Municipal 
de Lençóis Paulista

PREFEITURA MUNICIPAL DE LENÇÓIS PAULISTA
Silvia Maria Gasparotto, Diretora Administrativa da Prefeitura Muni
cipal de Lençóis Paulista, Estado de São Paulo, usando das atribuições 
que lhe são conferidas por lei, e, em cumprimento ao disposto na alínea 
'a' do artigo 59 da Lei Orgânica do Município, torna público os seguin
tes atos oficiais:
Decreto 134 de 5.05.2010.............Dispõe sobre a nomeação da Comis
são Municipal de Emprego.
Decreto 135 de 5.05.2010.............Institui a Comissão de Análise de
Solicitações Especiais no âmbito da Diretoria Municipal de Saúde
Decreto 136 de 5.05.2010.................Nomeia a Comissão de Análise
de Solicitações Especiais.
Portaria 988 de 6.05.2010............Arquiva processo administrativo
promovido em relação a funcionário público municipal.
Termo de Convênio n° 001 de 1°.02.2010...............Termo de Convênio
para a cessão de “menores aprendizes oriundos da Legião Mirim e Le
gião Feminina de Lençóis Paulista, lavrado entre o Tribunal de Justiça 
do Estado de São Paulo, Prefeitura Municipal de Lençóis Paulista e a 
Legião Mirim e Legião Feminina, em caráter gratuito.

Lençóis Paulista, 10 de maio de 2010.

Silvia Maria Gasparotto 
Diretora Administrativa

PREFEITURA MUNICIPAL DE LENÇÓIS PAULISTA
Aviso de Licitação -  Pregão n° 071/2010 -  Processo n° 105/2010 

Objeto: Aquisição de frutas para merenda escolar. Tipo: Menor preço 
-  Recebimento das propostas e sessão de lances: 21 de maio de 2010 
às 14:00 horas -  O edital encontra-se disponível no site www.lencois- 
paulista.sp.gov.br -  Informações: Praça das Palmeiras n° 55, Lençóis 
Paulista, Fone: 14-3269.7022/3269.7088, Fax 14-3263.0040. Lençóis 
Paulista, 10 de maio de 2010. JOSÉ DENILSON NOGUEIRA - Dire
tor de Suprimentos.

PREFEITURA MUNICIPAL DE LENÇÓIS PAULISTA
EDITAL DE CONVOCAÇÃO

A Comissão Municipal de Serviço Civil de Lençóis Paulista, Convo
ca, o(s) interessado(s) abaixo relacionado(s) aprovado(s) no Concurso 
Público abaixo identificado para o preenchimento de 6 (seis) vagas, na 
Prefeitura Municipal de Lençóis Paulista e informa que o não compare- 
cimento no dia, horário e local estabelecidos pela presente convocação 
implicará na perda de vaga conforme preceitua a lei.

Edital: 01/2010
Cargo: Agente de Vigilância Eletrônica
Local: Comissão Municipal de Serviço Civil, sita na Avenida Brasil, 
862, Centro
Data: 12 de maio de 2010.
Horário: 11h30

01 -  Guilherme Coelho da Silva
02 -  Cristiano Luiz Diegoli
03 -  Otavio Gustavo Romanholi
04 -  Isabel Cristina de Oliveira
05 -  Rodrigo Romão
06 -  Bruna Fernanda de Jesus

Lençóis Paulista, 10 de maio de 2010.

Marcos Norabele
Presidente da Comissão Municipal de Serviço Civil

PREFEITURA MUNICIPAL DE LENÇÓIS PAULISTA

EDITAL PARA CONTRATAÇÃO TEMPORÁRIA 08/2010 
CONVOCAÇÃO PROVA

A Comissão Municipal de Serviço 
Civil, informa que a prova do processo seletivo 08/2010, para o cargo 
de FARMACÊUTICO, será realizada no dia 15 de maio de 2010 e 
convoca os candidatos inscritos para a realização das provas escritas:

I - INSTRUÇÕES GERAIS:
a) Local e horário: EMEF Esperança de Oliveira -  Rua Anita Garibaldi, 
959, às 14:00 horas;
b) Documentos: O candidato deverá apresentar documento de identi
dade com foto;
c) Material: O candidato deverá portar lápis, caneta azul ou preta e 
borracha;
d) Não será admitido no local da prova o candidato que não se apresen
tar no horário determinado ou sem documento de identificação;
e) Não será permitido o uso de qualquer aparelho de comunicação du
rante a prova, sob pena de exclusão do processo seletivo;
f) A prova terá duração de uma hora;
g) Outras instruções serão transmitidas no momento da prova.

Lençóis Paulista, 10 de maio de 2.010.

Marcos Norabele
Presidente da Comissão Municipal de Serviço Civil

Publicado no jornal O Eco, no dia 11 de maio de 2010. Na página A6. 
Valor da publicação R$ 417,28.
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C O P A  l e n ç ó i s

Em busca do bicampeonato
Expressinho/Trigal goleia Atitude por 6 a 1 e disputa a final 
da Copa Lençóis contra a Santa Luzia, domingo, no Bregão

Cristiano Paccola

Manoel dos Santos Silva

Bem superior em campo, a 
equipe do Expressinho/Trigal, 
do técnico Júnior Ticianelli, 
não teve conhecimento do 
adversário e aplicou uma go
leada de 6 a 1 sobre a Atitude, 
em partida disputada na ma
nhã do domingo 9, no estádio 
municipal Archangelo Brega, 
o Bregão. O jogo é válido pela 
semifinal da Copa Lençóis de 
Futebol Amador, promovida 
pela Liga Lençoense de Fute
bol Amador.

Com o placar elástico, o 
Expressinho garantiu vaga na 
final da Copa Lençóis con
tra a Santa Luzia em partida 
marcada para o domingo 16, 
às 10h, no Bregão. As duas 
equipes têm um título cada 
na competição. A Santa Luzia 
conquistou o título da primei
ra edição da Copa em 2006 e 
o Expressinho ergueu o troféu 
de campeão em 2008.

No jogo do último domin
go, o domínio total da partida 
foi do Expressinho que criou 
inúmeras oportunidades de 
gols. A Atitude só se defendeu 
e em alguns momentos até 
arriscou partir para cima do 
adversário, mas sem grande 
objetividade. Logo no primei
ro minuto, em belo chute de 
fora da área, Zezo abriu o pla
car para o Expressinho. Aos 30 
minutos, Josimar aumentou e 
Maresia, aos 35 minutos, fe
charam o primeiro tempo com 
3 a 0 no placar para a equipe 
de Júnior Ticianelli.

Na etapa final, o Expressi- 
nho era todo ataque em busca 
de mais gols. Aos 15 minutos, 
Maresia concluiu o quarto 
gol. Quatro minutos depois, 
Deivid diminuiu para a Ati
tude. Aos 24 e 29 minutos, o 
atacante Rodrigo Berto, finali
zou e carimbou o passaporte 
do Expressinho para a final da 
Copa. Até o momento, Rodri

go é o artilheiro da competi
ção com sete gols.

a m a d o r  2010
A Liga avisa aos representan

tes das equipes convidadas pa
ra a disputa do Campeonato de 
Futebol Amador 2010, séries A 
e B, que a reunião do conselho 
arbitral acontece na terça-feira 
25, às 19h, na sede da entidade. 
Os jogos têm início marcado 
para domingo 13 de junho. As 
equipes participantes da Série A 
são: Santa Luzia, Expressinho/ 
Trigal, Grêmio Cecap, Palestra/ 
Escritório Ventura/Padoka, Pri
mavera Millenium/Via Marco- 
ni, Comercial Azulão, União 
Primavera, Atitude, Alfredo 
Guedes e Paulistano. A Santa 
Luzia é a atual campeã da com
petição. Os times que disputa
rão a Série B serão anunciados 
pela Liga na sexta-feira 14. To
dos os jogos da Série B serão 
disputados no estádio distrital 
Eugênio Paccola, na Cecap. Expressinho goleia o Atitude por 6 a 1 e faz a final contra o Santa Luzia no domingo

j o i s

Adria/Zabet vence nas damas e 
Lwarcel no vôlei masculino

Representada pelo atleta 
Edvaldo Bernardo, a Adria/Za- 
bet conquistou na manhã do 
sábado 8, no Grêmio Lwart, 
o título de campeã nas damas 
dos 63° Jogos Industriários do 
Sesi, promovidos pela Direto
ria de Esportes e Recreação em 
parceria com o Sesi Botucatu. 
A Adria/ Zabet conquistou ain
da o segundo lugar com José 
Antonio Souza e a quinta co
locação com o jogador Carlos 
Peraçolli. A terceira posição foi 
conquistada por Helton Bona- 
lume, da Duraflora, e o quarto 
lugar por Ismael de Assis Car
los (PSDB), o Formigão, que 
competiu pela Câmara de Ve
readores, onde é presidente.

Também no sábado, no 
ginásio de esportes Antonio 
Lorenzetti Filho, o Tonicão, 
pelo vôlei masculino, a equipe 
da Lwarcel bateu a Lwart pe
lo placar de 3 a 0. As parciais 
foram 25 a 17, 25 a 7 e 25 a 
16. A Lwarcel é formada pelos 
atletas Juliano Santos, Lucildo 
Luccas, Márcio Lenhatti, Diego 
Maciel, Luis Zangarelli, Marcos 
Domenico, Rafhaes Silva, Ariel 
Fossa e Cristiano Moretto.

Já no futebol de campo,

Edvaldo Bernardo, da Adria/Zabet, campeão nas damas

na tarde do domingo 9, no 
Espaço Lazer Zilor, a Prefeitu
ra B derrotou o Supermerca
dos Santa Catarina por 3 a 3. 
Paulo Grana, Lucas Mariano e 
Diego Pereira concluíram para 
a Prefeitura B. Os dois gols do 
Santa Catarina foram anota
dos pelo atleta Caio Cesar. No 
jogo de fundo, Lwarcel A e Zi- 
lor A empataram em 1 a 1. O 
gol da Lwarcel A foi assinalado

por Edson Júnior e o da Zilor 
A pelo atleta Edilson Primo.

Já no Grêmio Lwart, com 
gols de Paulo Oliveira, Gui
lherme Brosco e Juliano Bar
bosa, que fuzilou a rede duas 
vezes, a Prefeitura de Borebi 
goleou a Prefeitura de Lençóis 
A pelo placar de 4 a 1. O único 
gol da equipe de Lençóis foi 
concluído pelo jogador Cris- 
tiano Silva. No último jogo da

m a c a t u b a

União Botucatu é o campeão regional
Cristiano Paccola

Terminou na manhã do 
domingo 9, no estádio muni
cipal Amadeu Artioli, a quinta 
edição da Copa Regional de 
Futebol Amador de Macatuba, 
promovida pela Secretaria de 
Esportes e Lazer de Macatuba. 
Na disputa pelo título, Ami
gos do Eleandro, de Macatu- 
ba, e União Botucatu. A equi
pe do União Botucatu levou a 
melhor e levantou o caneco de 
campeã ao bater nos pênaltis 
os donos da casa pelo placar 
de 7 a 6. No tempo normal, 
a partida terminou empatada 
em 1 a 1.

Os dois gols saíram na eta
pa final. O marcador foi aber
to pela equipe Amigos do Ele- 
andro, aos 40 minutos, com 
o jogador Marcos. No último 
minuto de jogo, aos 45 minu
tos, Narciso empatou para o 
time botucatuense.

As duas equipes foram 
premiadas com troféus e me-

Equipe de Botucatu conquistou o título do Amador de Macatuba

dalhas. O artilheiro da com
petição foi o jogador Helder 
Gotardi, da Santa Luzia, com 
oito gols. O melhor goleiro foi 
o atleta Sanderson, do União

Botucatu. Ambos receberam 
troféus.

Para o secretário de es
portes de Macatuba, Adriano 
Aparecido Queiroz, a realiza-

LOUCOS 
POR FUTEBOL

rodada, a Adria/Zabet bateu 
a Lwarcel B por 3 a 2. Os jo
gadores Kelven Silva, Adeildo 
Silva e Cristovão Silva assina
laram para a Adria/Zabet. Fa- 
biano Moreira e Mateus Silva 
descontaram para a Lwarcel.

Hoje, às 20h, no Tonicão, 
tem disputa no futsal livre. No 
primeiro jogo, a Lwarcel enca
ra a Zilor B. No jogo de fundo, 
a Prefeitura de Lençóis pega 
a Zilor A. Na quinta-feira 13, 
a partir das 20h, no Tonicão, 
acontece o congresso técnico 
do tênis de campo. Já na sexta- 
feira 14, o Espaço Lazer Zilor 
será palco de quatro jogos do 
futebol 7 master. Às 19h30 tem 
duelo entre Duraflora e Zilor B. 
Na sequência, a Prefeitura de 
Lençóis enfrenta a Lwarcel B. 
Às 20h30, a Lwart Química re
cebe a Prefeitura de Borebi. No 
jogo de fundo, a Lwarcel A jo
ga contra a Zilor A. No Grêmio 
Lwart, pelo futebol 7 livre, às 
19h30, a Rolamar pega a Dura- 
flora. Em seguida, a Destilaria 
Santa Maria encara a Prefeitura 
de Lençóis. Às 20h30, a Adria/ 
Zabet recebe a Lwart. Comple
tando a rodada, a Lwart Quí
mica enfrenta a Lwarcel.

ção da Copa atendeu todas 
as expectativas. "Fiquei mui
to contente com o resultado 
e desempenho das equipes 
durante a competição. Todos 
falavam que os favoritos para 
o título eram as equipes do 
MAC e Expressinho, foi sur
presa pra mim uma final entre 
Amigos do Eleandro e União 
Botucatu, que não eram cota
dos para decidir o título. Na 
medida do possível fizemos o 
podíamos, tenho plena certe
za que alcançamos os nossos 
objetivos. Para o ano que vem, 
pretendemos melhorar a es
trutura do estádio", confiden
ciou Queiroz.

A quinta edição da Copa 
Regional de Futebol Amador 
de Macatuba teve início no dia 
31 de janeiro e contou com a 
participação de 20 equipes das 
cidades de Macatuba, Lençóis 
Paulista, Areiópolis, Borebi, 
Barra Bonita e Botucatu.

"O Corinthians é o time que 
eu gosto, sempre gostei. Fomos 
péssimos na partida contra 
o Flamengo. A escalação de 
Ronaldo como titular nos três 
últimos jogos eu não concor
dei com o técnico Mano Me
nezes. Ele deveria ter iniciado 
a partida com outro jogador 
no lugar do Fenômeno . Se 
continuar deste jeito não vai 
ter chances de ganhar o Brasi- 
leirão, tem que melhorar"!
s e b a s t iã o  o l iv e ir a  silv a ,

funcionário público

a r e i a

Nova Lençóis goleia JS 
Gráfica na Copa Sport Shoes

Cristiano Paccola

Lance da partida em que a Nova Lençóis venceu a JS Gráfica

Pela quarta rodada da 3° 
Copa Sport Shoes de Fute
bol de Areia -  Troféu Sérgio 
Bettanim, a equipe da Nova 
Lençóis goleou a JS Gráfi
ca pelo placar de 6 a 1, na 
manhã do domingo 9, no 
campo de areia da Praça Ar
mando Orsi, na Cecap II. Os 
gols da Nova Lençóis foram 
concluídos por Edervan (2), 
Fernando Henrique (3) e 
Marcos Rogério. O único gol 
da JS Gráfica foi anotado pe
lo atleta Daniel Cerqueira.

No jogo de fundo, o Chel- 
sea bateu o Paço Municipal 
por 5 a 0. Marcaram para o 
Chelsea, Rafael (2), Cristiano 
Diniz (2) e José Carlos.

À tarde, Cesta Básica Vi
tória e Grupo RM/Mercado 
Moreno ficaram no empate 
em 2 a 2. Izaquiel e Jonatas 
marcaram para a Cesta Bá
sica Vitória. Os gols do Gru
po RM foram concluídos

por Wellington e Tárcio. No 
outro jogo da rodada, o Ex- 
pressinho/Trigal venceu o 
Millenium por WO.

RODADA
No próximo domingo, 

dia 16, pela quinta rodada, 
às 9h, a agremiação Jacobi- 
na/Piauí enfrenta a Control/ 
Montagens Elétricas. Na se
quência, o Barcelona pega o 
Juventus. Às 15h, tem con
fronto entre Independente e 
Grêmio Cecap. No jogo de 
fundo, o Bragantino recebe o 
Grêmio União Primavera. A 
3° Copa Sport Shoes de Fu
tebol de Areia -  Troféu Sérgio 
Bettanim é promovida pela 
Associação de Moradores de 
Bairro da Cecap II em parceria 
com a Diretoria de Esportes e 
Recreação e apoio do verea
dor Manoel dos Santos Silva 
(PSDB), o Manezinho, Loja 
Sport Shoes e Jornal O ECO.
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A Facilpa pode ter acabado, mas a 
diversão não tem fim. Confira quem  
esteve na Pizzaria Hábil, Churrascaria 
295 ou no Tempero Manero.
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